
No entiendo qué ha pasado. De un día para otro todo ha cambiado. No comprendo cómo ha 
comenzado esto, pero sé que es un caos. Todos los medios de comunicación de repente 
comenzaron a hablar de algo llamado Kaor-13, que según comentan es una superbacteria. 
Realmente no sabría cómo definir qué es, pero dicen que es algo así como “una bacteria 
inmune a los antibióticos”. 
 
Se están registrando un gran número de muertes, la gente está enfermando, es muy raro. 
En el instituto nos han dicho que es una superbacteria, y que esas resisten a los 
antibióticos. Yo pensaba que estos mataban a las bacterias, pero en esta nueva mutación 
por lo visto no hay efecto. Según lo investigado por los científicos, ha sido creada por la 
irresponsabilidad a la hora de tomar cualquier medicamento antibacteriano sin prescripción 
médica. Es muy común medicarse sin saber, pero al creer que no pasaba nada, hemos 
creado algo que no sabemos destruir.  
 
Los expertos están dando todo lo posible por ayudar, siempre han obtenido una solución. 
Nos sacarán de esta, pero, ¿y si esta vez nos fallan? 
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